

Silla de coche para niños Caretero Sport Turbo

No encontrado

Protección lateral.

La silla de coche me sorprendió desagradablemente por su mala calidad. Entonces, los cinturones se desgastaron bastante rápido, los hilos comenzaron a salir de ellos. Las almohadillas de los cinturones son generalmente piezas de material innecesarias, que luego cortamos por completo, ya que interfieren más. La tapicería en sí se cubrió rápidamente con gránulos y ganchos, y después de lavarla también se desprendió notablemente. Es decir, la silla conservó su aspecto agradable solo hasta el primer lavado. Tampoco me gustó el hecho de que la protección lateral esté prácticamente ausente y no hay visera parasol. Tampoco hay un reposacabezas normal y, por lo tanto, si el bebé se duerme en el camino, entonces hay que ponerle una almohada debajo de la cabeza. Por lo tanto, mi impresión de este asiento de automóvil es bastante negativa.